

令和4年12月18日 総会・納会・犬鳴山

参加者 38名 距離 3km 難易度○

朝から今年初めての雪が舞うほどの寒い日になりました。3年ぶりに歩こう会総会及び納会が犬鳴温泉 み奈美亭で開催されました。第一部は、皆で犬鳴山 しっぽうりゅうじ 七宝龍寺へ参拝に行きました。距離は往復 3km でしたが、修験道の霊場として名高い山域で、たよ溪全体に神秘的な雰囲気漂っていました。



義犬の墓



一海さんに「犬鳴山」と義犬伝説の説明を聞き、お参りしながら、落葉いっぱいの道を気を付けながら、七宝龍寺まで行きました。残念ながら、行者の滝までは、時間の関係で行けませんでした。朝からの雪が屋根に残っていて、一段と寒さを実感しました。み奈美亭に帰り、温泉に入られた方は気持ち良かったことでしょう。



身代わり不動明王



神宝橋

総会

高野さん司会で、村田会長より令和4年度活動報告等されました。
「自然の中へ」第43集の全員に配布されました。



健歩証授与



納 会

平田さんの乾杯からスタートしました。皆さん笑顔をありがとうございます。大谷さん飲み物の受付ご苦労様でした。3年ぶりの納会最高でした。



カラオケタイム



皆さん、歌上手ですね。とっても盛り上がり、最後には、小谷さんの指導のもとみんなが踊り出したのには、ビックリでした。でも、みんな楽しそう！来年も歩こう会盛り上げていきましょう。そして、いっぱい歩いて元気を手に入れよう。